

## Association Ad Augusta. La mer pour se reconstruire

6 juillet 2013



Enfiler une combinaison, se jeter à l'eau et partir à la recherche d'un objet immergé : c'est le défi qu'a relevé la semaine dernière un groupe d'étude de l'association Ad Augusta, qui s'est rapprochée du club de plongée Atlantis de Roscanvel. L'objet immergé compte peu, l'essentiel est d'opérer en groupe pour cette équipe constituée de blessés physiques et psychologiques de guerre. Tous visent un même objectif : valider un concept de formation axé sur le milieu marin pour reconstruire l'estime de soi, tout en démontrant que la force du groupe supplante le handicap. Née en novembre 2011 au

coeur des Écoles de Saint-Cyr Coëtquidan, Ad Augusta a la volonté de fédérer les énergies au bénéfice d'un objectif solidaire : la réinsertion socioprofessionnelle des personnes ayant été au service de la France et victimes d'un handicap.